



El desafío impostergable de Chile

En Chile el envejecimiento de la población es una realidad ineludible. Los primeros resultados del Censo 2024 confirman que esta tendencia continua al alza, evidenciando un cambio demográfico que exige respuestas urgentes. Sin embargo, como sociedad no hemos asumido plenamente el desafío que ello implica, muchas perso-

nas mayores enfrentan diariamente el abandono, la soledad y el deterioro físico y emocional. Frente a esta cruda realidad surge el proyecto de ley "Hijito Corazón", que busca ofrecer una respuesta concreta y ética orientada a proteger y dignificar a las personas mayores. .

Marjorie Ortega, Clínica Jurídica USS